

Título: **Estudiante fue agredido con un lápiz en una pelea con un compañero**



EL SAMU TRASLADÓ AL MENOR AL HOSPITAL REGIONAL.

Estudiante fue agredido con un lápiz en una pelea con un compañero

POLICIAL. *El hecho ocurrió al interior de la Escuela Industrial Salesianos.*

Un adolescente quedó con lesiones leves luego que fue agredido por un compañero al interior de la Escuela Industrial Salesianos de Copiapó.

Según la información emanada de un comunicado dirigido a los apoderados se informó que lamentablemente hubo un hecho de violencia en el horario de almuerzo. “Nos llevó a activar de inmediato nuestro protocolo de Aula Segura. Hemos tomado todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad de nuestros estudiantes y del personal”.

Respecto al hecho, según fuentes policiales se trató de una pelea, donde un menor de 15 años agredió con un lápiz en el cuello a otro estudiante de 17,

este último fue trasladado al Hospital Regional para su atención médica.

En el comunicado del establecimiento se señaló que “el estudiante involucrado en el incidente será sancionado de acuerdo a lo establecido en nuestro Reglamento Interno (...) Se han informado a los apoderados correspondientes sobre la situación, como también a Carabineros”, esto último para efectuar la denuncia.

Ayer el establecimiento adelantó la finalización de la jornada escolar en todo los niveles. En tanto, hoy en el Día de la Convivencia Escolar, realizarán actividades para promover un ambiente de respeto, tolerancia y armonía en la comunidad educativa. 